



Zug, 06. Juni 2009, 12:30 Uhr

144 / MEDIENMITTEILUNG

Baar: Zwei Verletzte nach massiver Auffahrkollision

Auf der Sihlbruggstrasse in Baar/Sihlbrugg prallten zwei Personenwagen aufeinander, da die Fahrzeugkolonne infolge eines Ausfalles der Verkehrsregelungsanlagen anhalten musste.

Die 25-jährige Lenkerin fuhr am Freitagnachmittag (05. Juni 2009), kurz vor 16 Uhr mit ihrem Auto auf der Sihlbruggstrasse in Sihlbrugg in Richtung Autobahn. Bei der Verzweigung Sihlbrugg-/Büessikerstrasse bemerkte die Autofahrerin die vor ihr stehende Fahrzeugkolonne zu spät und prallte massiv gegen einen Personenwagen.

Durch die Wucht des Aufpralles wurde der 47-jährigen Personenwagenlenker sowie die Unfallverursacherin verletzt. Die junge Frau musste mit dem Rettungsdienst ins Zuger Kantonsspital überführt werden, der beteiligte Lenker konnte nach ambulanter Behandlung sich selbst überlassen werden.

Es entstand Sachschaden in der Höhe von mehreren Tausend Franken.

Zur Reinigung der Fahrbahn musste der Strassenunterhaltungsdienst aufgeboden werden.

Zuvor waren die Lichtsignalanlagen aufgrund eines technischen Defekts ausgefallen, weshalb der Verkehr ins Stocken geriet. Anhand dieser Situation beauftragte die Zuger Polizei die Feuerwehr Baar, um den Feierabendverkehr zu regeln.

Weitere Auskünfte:

Hptm Armbruster Thomas, Pickettoffizier der Zuger Polizei, steht Ihnen bis 1500 Uhr zur Verfügung (T 041 728 4141).